



Nombre de alumno: Cristian Jerónimo Guzmán Moreno.

Nombre del profesor: C.P Julio Cesar Méndez Gómez.

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Finanzas corporativas.

Grado: 8°

Grupo: Contaduría Pública

INTRODUCCION

En su momento, tal vez nosotros decidamos fundar una empresa, por supuesto no con una intención de perder y no recuperar lo invertido, por ello este ensayo nosotros nos dedicaremos solo en la cuestión de la decisión financiera, es decir “el propósito de la empresa es de crear valor del propietario. Valor que se refleja en el marco conceptual del modelo simple del balance general de la empresa”.

Aquí es donde nosotros empezaremos a identificar cuanto valor tenemos con la inversión, perdemos o ganamos, pero para ello nosotros debemos de conocer el significado de la decisión financiera, las características, el objetivo, es decir, lo que se busca o lo que se pretende alcanzar con este objetivo

Para que al final de este de ensayo sepamos lo que quiere decir decisión financiera, entre otro, y porque es importante estudiarlo en su momento.

¿Qué son las decisiones financieras?

En nuestra antología de UDS, podemos encontrar que estas decisiones son de manera fundamental en la administración de las finanzas, ya que tiene una base en la toma de decisiones para invertir los recursos de una manera eficiente y eficaz. Es decir, se encargan de buscar un equilibrio entre los recursos que tiene la empresa y las deudas que pueden tener una empresa.

“comprender y analizar la información financiera es parte fundamental para la toma de decisiones, ya que impacta directamente en el uso y gestión de los recursos disponibles, así como también en la evaluación y ejecución de proyectos que permiten el crecimiento de la organización”

En otras palabras, nosotros a veces lo llegamos a considerar que es muy difícil de entender, pero lo cierto, es cuestión de adquirir herramientas para que de esta manera se pueda comprender y analizar la situación financiera de una empresa.

Una de las importancias de la decisión financiera, es de evaluar situaciones relacionados con los recursos monetarios. Y de esta se demuestra que es de suma importancia cada parte de ella.

Características de las decisiones financieras que toma una empresa

Para que lo podemos conocer de manera más eficaz aquí se muestra cuales son las características:

- Debe estar en unidades monetarias (representada en términos de riqueza)
- La dimensión temporal (permite situar las decisiones y ver su repercusión con el transcurso de tiempo)
- Tienen asociado un riesgo (no esta previsto lo que sucede en el futuro)

Tipos de decisiones financieras.

Entre las cuales nosotros podemos identificar tres tipos de decisiones financieras que a continuaciones mencionamos:

- Decisiones de remuneraciones
- Decisiones de inversión
- Decisiones de financiamiento

Las decisiones financieras fundamentales de la empresa

En la antología de la institución nosotros podemos encontrar y nos hace mención las decisiones de financiamiento son una parte importante de la administración de la empresa, con el cual se busca planear, obtener y utilizar los fondos para maximizar su valor.

El objetivo financiero de la empresa

“Son una parte importante o pieza fundamental de una empresa para su crecimiento, con la intención de fortalecer los elementos del negocio, de promover un mejor control de costos y presupuestos, y mantienen a todos los miembros de la organización enfocados a la misma meta”. (los objetivos financieros...,2022)

¿Qué son los objetivos financieros de una empresa?

“Los objetivos financieros de una empresa son las metas comerciales que determina una organización e indican el camino por el cual debe dirigirse para alcanzarlas. Estos son medibles, evalúan el futuro de la compañía y tienen la finalidad de hacerla”. (los objetivos financieros..., 2022)

Es decir, el análisis y la preparación son una pieza clave para que el negocio prospere y sea eficaz en todo momento.

Conflictos con el objetivo financiero

“el concepto de maximizar el valor genera inmediatamente una pregunta ¿Cómo medimos si la empresa crea o destruye valor? Es generar ganancias no necesariamente es lo mismo que maximizar el valor. Si bien las ganancias y el valor pueden estar muchas veces ligados, no es cualquiera ganancia la que maximiza el valor, ya que muchas veces la ganancia genera espejismo, es decir que llevan a una mala asignación de recursos y a la destrucción de riqueza”. (antología de finanzas corporativas de UDS, 2023. 21)

Rentabilidad y riesgo en las decisiones financieras

Cuando nosotros hablamos del riesgo de la decisión financiera, esto es porque cualquier actividad empresarial implica incertidumbre y que, por tanto, pueda ocasionar alguna negativa financiera de la entidad.

Cuatro tipos de riesgo financiero, son:

- Riesgo de mercado
- Riesgo de crédito o crediticio
- Riesgo de liquidez
- Riesgo legal y riesgo operacional

La rentabilidad

“Es el beneficio obtenido de una inversión. En concreto, se mide como la ratio de ganancias operadas obtenidas sobre la cantidad invertida”.

Se refiere a que tan efectivo es la inversión que se hizo, y que tan eficiente es la actividad. La finalidad de este es que a través de este se pueda tomar una decisión sobre el valor.

CONCLUSION

En este abarca temas importantes como lo es la decisión financiera, que es donde se da a conocer que tan efectivo es el valor, es decir que si no están. sufriendo un declive en el valor. Así como lo encontramos en la antología, es una pieza fundamental para administración de la empresa.

Si la vida de la inversión es buena, quiere decir que ha tenido valor, pero no se pierda de vista que el tener el valor, pueda que se mal asigne y esto ocasione una pérdida del valor de la inversión.

Es importante conocer cada parte de ella, por supuesto que si, porque a lo mejor algún día nosotros decidamos ser un emprendedor de negocio, para ello nosotros debemos de conocer el significado de la decisión financiera, objetivos, características, importancia

Conocer lo que significa y entre otro. Es importante, porque servirá en la toma de decisión financiera ya sea que la consideremos desde la perspectiva de las empresas o de los inversionistas, esta principalmente relacionada con la determinación de la manera como el valor de la empresa se verá afectado por los resultados esperados que es (rendimientos) asociados con elecciones alternativas.